

GSK : résultats positifs pour Nucala

Compte Test - 2019-11-19 11:08:31 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

GlaxoSmithKline (GSK) vient de déclarer que sa spécialité pharmaceutique Nucala a montré une réduction significative des poussées chez les patients atteints du syndrome hyperéosinophilique. D'après GSK, l'étude phase 3 a abouti à un résultat statistiquement significatif. Moins de la moitié des patients présentant une aggravation des symptômes ont nécessité une intensification du traitement sous mépolizumab par rapport au placebo. Ce trouble inflammatoire rare affecte environ 20.000 personnes à travers le monde. Il s'accompagne d'une surproduction d'éosinophiles ce qui provoque une inflammation et des lésions organiques.